

Noti-Cultural

Por Jesús Moreno Durazo

El sistema de intercambios académicos con universidades extranjeras y el desarrollo de proyectos de investigación, son vistos como prioritarios por la Universidad del Noroeste (UNO) dentro de los programas de internacionalización de la institución.

El doctor Lucian Spataro Jr. se encuentra en Hermosillo trabajando en la Dirección del Programa de Intercambio Académico Internacional de la UNO y coordinando proyectos de investigación.

En entrevista, Lucian Spataro Jr. manifestó que los intercambios realizados por esta institución académica son con universidades extranjeras y comprenden tres fases:

"La primera etapa", dijo, "consiste en intercambio entre alumnos y maestros de la UNO con otras universidades por periodos de tiempo que comprenden de dos a tres semanas".

El director del Programa de Intercambio Académico Internacional de la UNO agregó que en la segunda etapa el intercambio se realiza por periodos de tiempo más largos, que abarcan un semestre.

Añadió que una tercera fase contempla el desarrollo proyectos de investigación en coordinación con universidades extranjeras.

Spataro Jr. señaló que del mes de febrero al mes de junio del año en curso, han asistido a intercambio 55 alumnos, 7 maestros y 17 funcionarios de la UNO, a la vez que se han recibido en Hermosillo 13 alumnos y 5 maestros de centros educativos extranjeros.

Proyecto para maquiladoras

Actualmente, el doctor Spataro Jr., a través del Centro de Desarrollo de la UNO, se encuentra trabajando en un proyecto para atender necesidades de maquiladoras de Hermosillo, Nogales y Empalme, entre otras



Miguel González/EL IMPARCIAL

Doctor Lucian Spataro, director del Programa de Intercambio Académico Internacional.

ciudades del estado.

El investigador explicó que el proyecto consiste en detectar y determinar las necesidades de capacitación (en todos los sentidos) de estas empresas, y proponer a la vez alternativas de solución a la problemática propia que presente cada maquiladora.

Agregó que dependiendo de los resultados que se obtengan se harán propuestas de capacitación para cada empresa y se publicarán los resultados los meses de agosto o septiembre próximos.